



学校だより なかじま



令和5年1月30日
川北町立中島小学校
校長 荒木 真美



学校では、連日の寒さにも負けず、雪が積もるたびに運動場で雪遊びをする元気な子ども達の様子が見られます。また、雪の中、高学年が低学年を守りながら、そして見守り隊の方に見守られながら集団登校する姿も見られます。足下を見ると、歩道がきれいに雪すかしされています。子ども達の安全な登校のため、保護者、地域の方に支えられていることに感謝しております。本当にありがとうございます。

他郡市では、新型コロナ感染症だけでなく、インフルエンザによる児童感染も増えてきています。学校では、引き続き感染予防対策を徹底し教育活動に取り組んでまいります。各家庭におかれましても、「マスクの着用」「手洗い」や「うがい」はもちろん、十分な睡眠がとれるようご配慮をお願いいたします。毎朝の検温と健康観察、帰宅後の過ごし方についての注意喚起もよろしくお願いいたします。



1月17日(火) 5・6年 OST

OSTとはOnline Speaking Training (オンライン・スピーキング・トレーニング) の略で、オンラインで海外の英語の先生と会話をする授業です。5年生は初めて、6年生は二度目の体験でした。オンラインですが、初めて会う海外の方と、一対一で英語を使ってコミュニケーションを取ることができ、貴重な体験となりました。



1月18日(水) 地震・洪水避難訓練

授業中に突然地震が起こり、そのあと洪水になったことを想定して、避難訓練をおこないました。いざというとき、どこで地震にあうかわかりません。どこで地震が起きようと、あわてず、落ち着いて、少しでも早く安全な所へ避難し、これからも自分の命を守る行動をしていくことを確認しました。



1月20日(金) 6年「自転車教室」

4月から中学校へ進学する6年生を対象に、自転車教室が開かれました。能美警察署や町の交通安全協会の方に、安全な自転車の乗り方を、体育館のコースを自転車で走りながら教えていただきました。特に、見通しの悪い道からの飛び出しは絶対にしないよう、繰り返し指導がありました。



1月26日(木) 4年「2分の1成人式」

4年生は、「2分の1成人式」をおこないました。一人一人が10歳の自分を振り返り、「これまでの自分とこれからの自分」について考え、スライドにまとめ、発表しました。子どもたちは、今までの自分を振り返り、自分の成長を再確認し、様々な人に支えられていることに気づきました。

